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Résumé : 
Malgré de grands progrès dans le décodage des mécanismes de la maladie, la rage reste l'une des principales causes de mortalité humaine dans le monde. La rage est entièrement évitable. Tous les décès sont le résultat d'un échec de la prophylaxie. La prise de conscience du risque de contact avec des animaux enragés est cruciale.En vue de mettre en avant les travaux de l’institut pasteur d’Alger concernant la lutte contre la rage, cette étude comprend une description du processus de fabrication du sérum antirabique au sein de cet établissement afin de subvenir aux besoins de la population pour la prophylaxie post exposition.


Abstract: 
Despite great progress in decoding the mechanisms of the disease, rabies remains one of the main causes of human mortality in the world. Rabies is completely preventable. All deaths are the result of prophylaxis failure. Awareness of the risk of contact with rabid animals is crucial.In order to highlight the work of the Pasteur Institute of Algiers concerning the fight against rabies, this study includes a description of the manufacturing process of the anti-rabies serum within this establishment in order to meet the needs of the population for the post-exposure prophylaxis.

